



## Syndicats CGT des Hospitaliers de Fourmies et d'Hirson



L'action menée dans la convivialité, le sérieux et le respect des locaux et des personnes par les syndicats CGT des Hospitaliers de Fourmies et d'Hirson atteint enfin son objectif après quatre jours de mobilisation déterminée.

En effet nous détenons des informations émanant des Autorités de tutelle qui vont dans un délai très raisonnable déboucher sur une restructuration de la direction des hôpitaux de la Thiérache.

Nous sommes intervenus auprès de l'ARS du Nord – Pas-de-Calais afin qu'elle obtienne auprès du prochain directeur par intérim l'assurance qu'aucune sanction disciplinaire et/ou financière ne soit appliquée au personnel ayant participé au mouvement, quelque soit son statut ou l'établissement auquel il appartient.

L'esprit d'entreprise, d'appartenance à une structure et l'implication dans notre projet de santé, si importants dans le cadre de notre future Communauté Hospitalière, sont notre unique priorité !

Sur la base de trois fondements essentiels :

- Un projet médical inter-établissement et transfrontalier,
- Une gouvernance transfrontalière des établissements de soins respectueuse des règles et de ses salariés,
- Une sincère implication de tous les acteurs : professionnels de santé, partenaires sociaux, collectivités locales, représentants des usagers, etc...

Nous devons, ENSEMBLE, fédérer les compétences et les forces en présence afin de sauvegarder, reconstruire et rendre pérenne un véritable projet de santé du territoire répondant aux besoins de la population locale et sur laquelle une stratégie de communication adaptée sera indispensable !

Deux régions de France,  
Deux pays européens : Belgique et France,  
Un Contrat Local de Santé Transfrontalier,  
Une future Communauté Hospitalière de Territoire

Nous restons vigilants et attentifs au devenir de ce magnifique projet !

Merci.